

やけのしょうがっこうこうちょうしつ
焼野小学校校長室だより



はっこうにん 発行人

みや わき けい いち 宮脇 敬市

わた 平成27年7月16日

輝け！



かがやけのっこ

第4号

焼野っこ いいね

や さしく

け んこうて

の びのびと



聴く

なつやすみ！目当てもちチャレンジ！

いよいよ45日間の夏休みが始まります。学校が休みとなり自由な時間が増えます。何も考えずに過ごしていると、生活のリズムがくずれ、だらだらとしたものとなります。夏休みの目当てをしっかり決めて、ふだん学校に通っているときにできないことに、何かチャレンジしてほしいと思います。勉強や運動、読書、物づくりなどに積極的に取り組むといいですね。

「なつやすみ」に気をつけてほしいことは、
な 夏ばてしらず「早寝」「早起き」「朝ごはん」
つ 続けてしよう「朝読書」と「朝学習」
や やりとげよう「夏休みしかできないこと」
す すすんでしよう「お手伝い」
み みんなで参加しよう「地域行事」です。



▲よさこいソーラン節を練習する1年

最初は張り切っていても、結局何もできなかったと後悔しないように、最初に夏休みの目当てをしっかりたてましょう。

幕末の長州藩士、吉田松陰は「志を立ててもって万事の源となす」と言いました。心に決めた目標がなければ、強い思いがわきあ

がらず、途中でくじけてしまうことがあります。最初に目標を立てることが大切なですね。

よい習慣を身につけよう！！

自分の身についた習慣は、その人のすべての生活に影響します。ふだんの生活の中で、長い間くり返しているうちに、きまりのように身についていきます。よい習慣をつくることで、強い心を育てることができます。

サッカー選手育成制度の資料には、本当にたくましい選手になるためには、サッカーテクニックではだめだ。よい習慣づくりによる勝利のための心を育てる必要があると書かれています。勉強やあいさつ、整理整頓、早寝早起きなど、よい習慣を身につけていきましょう。

開校6年目！大切に使おう校舎！

6月29日に創立記念日をむかえ、焼野小学校は開校6年目に突入しました。毎年、夏休みに廊下のワックスがけをおこない、きれいに大切に校舎を使っています。

開校当時に新1年生だった児童が、今年度、6年生になり巣立っていくことになりますね。



▲校舎建設中の焼野小学校